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Abstract (en)
[origin: US4224421A] Water-soluble, crosslinked nitrogen-containing condensation products, the viscosity of which, in aqueous solution, increases
with increasing temperature, are obtained by reacting a block copolymer of the formula: <IMAGE> <IMAGE> <IMAGE> <IMAGE> x is from 50 to
250, y is from 20 to 100, the ratio of x to y is from 6.5:1 to 1:15, with compounds having at least four basic NH groups in a weight ratio of from 0.8:1
to 30:1. The products are added to aqueous systems, e.g. polymer solutions and polymer dispersions, to improve the viscosity characteristics.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft wasserlösliche, vernetzte stickstoffhaltige Kondensationsprodukte, die durch Umsetzung eines Blockcopolymerisates der
Formel <IMAGE> x = 50 bis 250, y = 20 bis 100 und das Verhältnis x : y = 6,5 : 1 bis 1 : 15 ist, mit Verbindungen, die mindestens 4 basische NH-
Gruppen enthalten, im Gewichtsverhältnis 0,8 : 1 bis 30 : 1 in einem polaren Lösungsmittel bei Temperaturen von 20 bis 180°C hergestellt werden.
Die Viskosität der vernetzten wasserlöslichen stickstoffhaltigen Kondensationsprodukte steigt reversibel in wässriger Lösung bei Temperaturhöhung
an und nimmt bei Temperaturerniedrigung wieder ab. Die Kondensationsprodukte werden als Zusatz zu wässrigen Polymerisatlösungen und
Dispersionen zur Verbesserung des Viskositätsverhaltes, sowie als Zusatz zu Galvanisierbädern verwendet.
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